

Ressort: Technik

Medien: Samsung Galaxy S4 soll über Augen-Steuerung verfügen

New York, 06.03.2013, 16:42 Uhr

GDN - Das neue Smartphone Galaxy S4 von Samsung, welches nächste Woche vorgestellt werden soll, soll angeblich über eine Augen-Steuerung verfügen. Der Nachfolger des Galaxy S3 werde dabei die Bewegung der Augen des Nutzers aus, wie die "New York Times" unter Berufung auf einen namentlich nicht genannten Mitarbeiter von Samsung berichtete.

Nähere sich dabei der Blick des Nutzers beim Lesen dem unteren Bildschirmrand, scrolle der bisher nicht sichtbare Inhalt automatisch nach oben. Samsung habe zudem einen Antrag auf Markenschutz für die Augensteuerung unter dem Begriff "Eye Scroll" gestellt. Der russische Branchenexperte Eldar Murtazin will das neue Smartphone bereits gesehen haben und behauptet, dass Samsung weiter auf Kunststoff als Material für das Gehäuse setze.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-9327/medien-samsung-galaxy-s4-soll-ueber-augen-steuerung-verfuegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com